



Pièces	3 Pièces
Superficie	56 m²
Référence	GP297-AGATHA
Prix	230 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice cessoles "agatha": exclusivité, situé sur cyrille besset dans une copropriété à la façade fraîchement ravalé, Véritable coup de coeur pour ce 3 pièces de 56m² en étage et en très bon état! Le bien est traversant en exposition est et ouest. Très lumineux, il se compose d'un salon donnant sur un balcon de 4m² à la vue Dégagé, d'une cuisine de 9m² avec son balcon, de 2 chambres de 12 et 10m² avec rangements, salle de douche de 3m² et wc séparé. Ce bien au calme, sans travaux, vous permettra de poser vos valises et d'être proche de toutes commodités, accès et transports ! Vous serez séduit ...

Nice cessoles "agatha": located on cyrille besset in a condominium with a freshly renovated facade, a real favorite for this 3-room apartment of 56m² on the upper floor and in very good condition! The property is crossing with east and west exposure. Very bright, it consists of a living room opening onto a 4m² balcony with an open view, a 9m² kitchen with its balcony, 2 bedrooms of 12 and 10m² with storage, 3m² shower room and separate toilet. This quiet property, without work, will allow you to put down your suitcases and be close to all amenities, access and transport! You will be seduced by ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

